

屋久島町立 金岳小・金岳中

金岳だより

平成28年 1月13日 発行

校長

明けましておめでとうございます。

2016年(平成28年)、申(サル)年を迎えました。皆様おそろいで、家の片付けをしながら、家族団らんの楽しいお正月をお過ごしになられたことと思います。

昨年の平成28年5月29日の新岳噴火により、屋久島の避難生活が7ヶ月間過ぎました。その際は、お互いの気持ちを考えながら、様々な面からお力添えをいただき、本当にありがとうございました。



無事、口永良部島に帰ってきた今年は、子ども達が以前同様に元気で伸び伸びとした学校生活を送れますよう職員一同、気持ちを新たに頑張ります。本年もどうか、ご理解・ご協力よろしくお願い致します。

これからは、金岳小学校・金岳中学校の児童・生徒のことを考えていろいろ応援して下さった方々が県内をはじめ、県外にもたくさんおられます。これまでご支援くださった方々に感謝するとともに、子ども達には、友達や下級生、周りの人のことを思っ

1月8日、7ヶ月ぶりに、子ども達が元気に登校してきました。いよいよ3学期、それぞれの学年の総まとめのスタートです。同時に、1年の「まとめ」の学期であり、高めあう学期です。3月には卒業式があります。6年生にとっては小学校6年間の総仕

上げ、総まとめの行事です。小学校生活3ヶ月をしっかりと気持ちと態度で過ごさせ、中学校生活のスタートがきちんと切れるようにしていきたいと思

3学期始業式

児童・生徒代表のことば

平成28年がスタートしました。1月8日(金)に行われた3学期の始業式において、2名の児童生徒が代表してあいさつを行いました。

3学期はまとめの時期でもあります。新しい学年に向けて3学期にやるべきことを各自がしっかりとした意志をもってがんばってほしいものです。

えらぶに帰ってきて

冬休み、天草のおじいちゃんの家に行きました。いろんな人に「テレビで見たよ。これからもがんばって。」と言われました。おばあちゃんには、「大変だったね。」と言われました。

ぼくたちは、1学期におこった火山の噴火で屋久島に7ヶ月間避難しました。屋久島にいる間、宮浦小学校で授業を受けました。大人教で勉強することは、初めはなじみなくて大変だったけど、最後は、楽しくなりました。えらぶに帰島したあと、屋久島で3年生の友だちにまた会いました。「また来たんだね。」と言われて、うれしかったです。

えらぶに帰ってきて、屋久島の友だちと会えなくなったことはさびしいけど、また、金岳小のみんなと、給食を食べたり、遊んだりするのが楽しみです。昨日、学校を見てまわりました。大雨で泥が入ったときと比べて、1階の教室の壁がきれいになっていました。保健室や1年生教室は、棚がなくなり、

広くなっていて驚きました。

校庭は、噴火して学校を全然使っていないから、荒れてしまいました。先生方が校庭を掃除したり、使えなくなつたものを片付けたりしていました。大変だなと思いました。

今日から3学期がスタートします。避難したときは、いつ金岳小に帰ってこられるか分からなかったけど、僕たちを応援してくれたみんなのおかげで、3学期をえらぶでスタートすることができました。とてもうれしいです。

僕も、校庭や教室、廊下の掃除をがんばりたいです。道具が使えるように片付けもがんばりたいです。そして、金岳小学校を元どおりにしたいです。

3学期の抱負

冬休みに入り、12月29日に口永良部島に帰島しました。屋久島の中央のみなさんが終業式の日盛大に送り出してくれたら、港に見送りに来てくれたりしてとてもありがたかったです。

初めて中央中に行ったときは、とても不安な気持ちでいっぱいでした。でも、一緒に学校生活を送っていく中で、不安だった気持ちが感謝の気持ちに変わりました。私は、この7カ月間で、たくさん

ことを学びました。例えば、人に感謝することです。避難生活でたくさんの方々が支援してくださったので、感謝の気持ちを忘れず、また、恩返しをしたいと思います。

さて、今日から3学期が始まりました。1年生の締めくくりの学期です。私は3学期の目標を2つ立てました。一つ目は、宿題以外にも自分で積極的に勉強に取り組むことです。これまでは宿題以外にはほとんど勉強をしていませんでした。これからは授業でしっかりと話を聞いて、家で復習を毎日したいと思います。2つ目は、自分から積極的に行動することです。あと2ヶ月で3年生は卒業してしまいます。だから、人に頼るのではなく、自分から行動できるようにしたいです。

餅つき会

12月6日(日)、餅つき会を仮設住宅の談話室前で行いました。昔ながらの臼と杵を使つての餅つきには、子ども達も全員体験し、何回かに分けてつ

た餅は、つきたてのうちにみんなんで協力して食べやすい大きさに分けた後、あんこ入りの餅やぜんざい等にして美味しくいただきました。ご協力くださった皆さん、本当にありがとうございました。

クリスマス会

12月13日(日)は、子ども会育成会主催のクリスマス会を老人憩いの家で行いました。

子ども会長のあいさつでクリスマス会が始まり、おいしく料理等をいただきながら、ビンゴゲームで各自が持ち寄つたプレゼントの自身に一喜一憂したり、ジェスチャーゲームや宝探しゲームをみんな楽しんでたりして、一足早いクリスマスを満喫することができました。

子ども会育成会の皆さん、年末の慌ただしい中、会場の飾り付けや料理の準備等、本当にありがとうございました。これからも素敵なクリスマス会が訪れますように・・・。

1月と2月前半の主な行事等